平成22年 10月分	
大芝出張所管内	長村 さん
観察月日	連絡事項等
10月6日	城南中学の裏の古川(詳細には共同墓地の裏) 草むらが古川を覆う形になり、水の流れを妨げているし、安全上も問題の中洲 (?)
	問題の中州部の草はもきれいにとられています。 ⇒ 但し 土砂が流出した中州部は残っています。 同様の中州はちかくでも 数か所あります。
10月14日	測定場所 川内第一公園前 pH 7.0 COD 6.0
	川岸の草もきれいに刈られて、すっきりしてきた。 また 鷺が飛び降り、きれいな河川といえる。
10月20日	古川の川の中の汚染に関して 古川の両サイドの土手など川の周りは草も刈られてきれいになっているが、川 の中は食器のかけら、ビニール類などの落ちているところあり。 せせらぎの掃除では、ビニールとか木切れなどは対象 但し 危険なガラス類は清掃対象ではない。 市内の用水路はバキューム清掃があります どんなタイミングで清掃になるのでしょうか??
管理第一課からの意見・感想等	
	10月のご報告ありがとうございます。 ゴミの不法投棄は、当方としても非常に頭が痛い問題です。太田川河川事務所 では、ゴミの不法投棄ゼロを目指して"ゴミマップ"を作成しています。 当事務所のホームページにも掲載していますので、河川利用者の皆様のモラ ルの向上のためにもぜひご覧下さい。